EDITORIAL

En este nuevo número de nuestra revista TECNOVET, como es habitual, queremos compartir, con la cada vez más amplia gama de lectores, algunos de los hitos que han sucedido a nuestra Universidad y Facultad, desde el número anterior y que por supuesto dado el momento que estamos viviendo, en relación con la selección de los estudiantes que rindieron la PSU, apoyarlos en cuanto a tener mejores antecedentes para decidir donde realizar sus estudios superiores en el país.

Es así como, seguimos siendo la Facultad que tiene el primer lugar de las preferencias de los estudiantes que desean estudiar Medicina Veterinaria en Chile, en particular este año con dos estudiantes que con puntajes nacionales han optado en primer lugar por nuestra Facultad. También, la Universidad de Chile mantiene el primer lugar en las preferencias para las otras carreras.

Al mismo tiempo, la Universidad ofrece el 40% de la investigación científica nacional y el 50% de las publicaciones. Además, de acuerdo con los propios estudiantes es la Universidad que ofrece la mayor diversidad, aceptando todas las vertientes de ideas que se expresan en el país. Un ejemplo específico de esto es la diversidad de los artículos que les ofrecemos en este número de TECNOVET, en que de los delfines pasamos a la terapia génica, a la Fiebre Aftosa como zoonosis, al mejoramiento higiénico de la leche, a los pares craneanos y otros temas de interés, dentro de la amplia gama de estudio y trabajo que se realiza en nuestra Facultad y en la Medicina Veterinaria en general.

Es muy relevante el estudio realizado por la Unión Europea (htpp.//ed.sjtu.edu), que destaca a la Universidad de Chile entre las mejores 300 universidades del mundo, como la mejor de Chile y una de las tres mejores en Sudamérica. Particularmente, en postgrado tenemos el 33% de los doctorados y la mayor cantidad de doctorados acreditados en el país (29 de 35).

En estos períodos de fines de año, en que se realizan los recuentos de sucesos en el país y el mundo nos presentan un panorama bastante alentador en lo económico, político y social, por supuesto con muchas situaciones que se pueden mejorar, particularmente en las aspiraciones de las personas que no tienen trabajo por tener mejores posibilidades el año 2005. Para la Medicina Veterinaria se abren nuevos campos de acción, donde se puede destacar el de las certificaciones de calidad en lo productivo, en lo industrial y en lo comercial, porque hoy día no sólo hay que serlo y parecerlo sino que hay que DEMOSTRARLO.

Desde esta página, queremos expresarles a nombre de cada uno de los miembros de esta comunidad universitaria, nuestro deseo que tengan unas felices fiestas y un Año 2005 pleno de realizaciones y esperanzas satisfechas.

Santiago Urcelay V. Decano

